

## TEXTO PARA PAGINA DE FUNDACION LAWTON

Paladín de la Libertad 2005: El galardón de Paladín de la Libertad es otorgado todos los años por el Partido Nacionalista Democrático de Cuba a aquella persona o personas que, independientemente de su nacionalidad, se hayan destacado en la defensa de la libertad, la democracia y los derechos humanos en cualquier parte del mundo. El premio es entregado en el mes de abril del año correspondiente y consiste en una placa destacando los méritos del homenajeado y una aportación en efectivo para apoyar la causa por la cual el premio fue conferido. El primer galardonado fue el preso de conciencia y Presidente de la Fundación Lawton de Derechos Humanos, Dr. Oscar Elías Biscet González.

*Para información sobre el Partido Nacionalista Democrático de Cuba, puede usted visitar nuestra página [www.pndcuba.org](http://www.pndcuba.org) . En la misma también podrá escuchar Radio Nueva Nación, emisora oficial del PNDC, todos los sábados a las 7 PM, hora estándar del este.*